

Presidente batea encuentro con Creel; lo manda con Segob

Sin rodeos, el presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó la posibilidad de entrevistarse en privado con el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, quien le solicitó un encuentro para hablar de su visión sobre el papel de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.

López Obrador remitió la propuesta del diputado blanquiazul a la ventanilla del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y le demandó "hechos, no palabras" en el combate a la



Que platique con el secretario de Gobernación... y, como decía el general Múgica: 'hechos, no palabras'."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE DE MÉXICO

inseguridad, sobre todo porque se han dedicado a defender intereses personales y a los corruptos.

"Que platique con el secretario de Gobernación, le voy a dar instrucciones para que hable con él y, como
decía el general Múgica: 'hechos, no palabras'. Ya se tiene una propuesta muy clara
sobre la Guardia Nacional;
la necesidad de que constitucionalmente ayude las secretarías de la Defensa y de
Marina para seguir garantizando la paz y, con todo respeto el diputado Creel, sus
compañeros, diputados y senadores, no han ayudado en
este propósito", denunció.

Por su parte, Creel Miranda agradeció la respuesta a su petición para reunirse.

- Isabel González e Ivonne Melgar